
きれいな川づくり
塩浸川と上生川の清掃活動

親子で楽しく魚釣り
ワンデーパートナーフィッシング大海

穏やかな海で釣りを満喫しました

ファンと握手する江口さん（左） 親子で訪れたファン

合志中の生徒に声掛けや啓発用品を配布する保護司・更正保護女性会

　７月25日、市民や企業、市職員などの有志約300人
が塩浸川と上生川の清掃を行ないました。
　これは、「くまもと・みんなの川と海づくりデー」に
伴う県下一斉清掃活動として毎年行なっているもので
す。雲ひとつない青空の下、参加者は早朝から草刈りや
ごみ拾いに汗を流し、軽トラ１台半分のごみと雑草を集
めました。きれいな川を維持するため、これからも取り
組みを続けます。

　７月５日、市内の海釣り愛好会「ハートフルフィッ
シングクラブ」（髙村文雄会長）が、上天草市で海釣
りを通じた交流イベントを行ないました。
　これは、ひとり親世帯の子どもたちに自然の豊かさ
や食と命の関係を感じてもらうことを目的に開催さ
れ、今年で 10 回目になります。見事タイやヒラメを
釣り上げた参加者からは「普段釣りに行く機会がない
ので毎年楽しみにしています」との声が聞かれました。

犯罪防止と立ち直りを支える地域のチカラ
社会を明るくする運動

　７月 16 日、保護司会と更生保護女性会を中心とし
た社会を明るくする運動推進委員会が、市内の中学校
であいさつ運動と社会を明るくする運動啓発用品の配
布を行ない、犯罪防止などを呼び掛けました。
　この運動は、全ての国民が犯罪や非行のない安全で
安心な地域社会を築くことを目的に行なわれる全国的
な運動です。毎年７月を強調月間として、子どもたち
への声掛けやイベントでの啓発などを続けています。

合志市の元気を全国に発信
夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

ヴィーブルのメインアリーナが参加者で満員になりました上生川で雑草を刈る参加者たち

　７月 23 日、ヴィーブルで夏期巡回ラジオ体操・み
んなの体操会を開催しました。これは、かんぽ生命と
ＮＨＫ、健康都市こうしを目指す市が開催したもので、
市民約 2,000 人が参加。朝６時 30 分からラジオでも
生放送され、本市の元気を全国へ向けて発信しました。
　放送後は講師の多胡肇さんの指導によるポイント
レッスンが行なわれ、ラジオ体操の基礎や体を使った
頭の体操に、参加者は笑顔でチャレンジしていました。

ブルーエンカウント　江口雄也さん
ＣＤショップの1日店長イベントで帰熊

　７月25日、新星堂ゆめタウン光の森店に、熊本出身
のロックバンド・ブルーエンカウントのギタリスト・
江口雄也さんが来店しました。江口さんは本市出身
で、熊本電波高専（現在の熊本高専）を卒業し、現在
は人気ロックバンド・ブルーエンカウントのギタリス
トとして活躍しています。
　今回はメジャーデビューファーストアルバム「≒
（ニアリーイコール）」発売記念イベントの一環で、
同店の１日店長に就任。会場には、アルバムを購入し
た約50人のファンが握手会などのイベント開始前から
行列をつくりました。
　訪れたファンは、自分の握手の順番がまわってくる
と「ブルエンの曲にいつも元気をもらっています」
「熊本でもライブをしてほしい」など、思い思いに言
葉を交わしました。イベント時間は約30分とあっとい
う間でしたが、江口さんは駆け付けたファン一人一人
と握手や会話を楽しみ、店内のパネルなどにサインや
メッセージを残した後、全員で記念撮影を行ないました。
　なお、イベントが行なわれた新星堂では、ブルーエ
ンカウントを「熊本の希望と誇り」として普段から特
設コーナーやライブ写真のパネル展示コーナーを設け
るなど、全力で応援しています。

受験生を応援
西合志中学校地域未来塾開講

生徒たちはそれぞれの目標に向けて課題に取り組みますみんなでスポーツを楽しみました

　７月 28 日、市教育委員会と西合志中学校は、教職
員OBや元塾講師など地域の人を講師に学習支援を行
なう地域未来塾を開講しました。
　開講式には３年生 11 人と学習支援員・コーディネー
ター７人が出席。惠濃教育長から ｢夢を実現するため
に頑張って｣ とエールが贈られました。
　地域未来塾は、夏休み中の３回を含めて来年２月ま
でに 30 回ほど開催する予定です。

スポーツに親しんでほしい
クラブこうしのふれあいDAY2015
　８月２日、ヴィーブルで総合型地域スポーツクラブ・
クラブこうしのふれあいＤＡＹが開催されました。こ
れは、より多くの人にさまざまなスポーツに親しんで
もらいたいと同クラブが行なったイベントです。
　この日はバトンの演技、ヴィーブルくん体操、トラン
ポリン、バルバレー、スポーツ吹き矢、体の歪み測定な
どが行なわれ、150 人を超える参加者と 40人のスタッ
フで笑顔いっぱいのにぎやかな１日となりました。

　メンバーには学生時代からお客様とし
てお店を利用してもらっていました。私
自身も純粋なファンの一人。「お客様も
一緒に楽しめる」企画を考え、“ブルエ
ンの聖地”を作っていきたいです。これ
からもっとたくさんの人の心に「BLUE 
ENCOUNT」が届くよう、スタッフ一丸
となって応援していきます！

新星堂
ゆめタウン光の森店
　原　貴之　店長

私たちも応援しています


